



Luzern, 28. Oktober 2015

Medienmitteilung

FDP unterstützt SVP-Verkehrinitiative

An ihrer Parteiversammlung vom 28. Oktober liessen sich die FDP-Mitglieder über die Wahlen 2016 informieren und fassten die Parole für den Urnengang vom 15. November 2015. Sie folgten der Empfehlung der Parteileitung und sagten wie bereits zuvor die FDP-Fraktion des Grossen Stadtrates Ja zu SVP-Initiative „Für einen flüssigen Verkehr. Wie verschiedene Teilnehmende äusserten, dürften damit die Verkehrsprobleme in der Stadt nicht lösbar sein. Es gelte jedoch ein Zeichen zu setzen, damit nicht nur der Velo- und Langsamverkehr gefördert werden, sondern auch der motorisierte Individualverkehr moderat wachsen könne, betonte Parteipräsident Fabian Reinhard in seinem Votum. Mehrere Anwesende bedauerten, dass wirkungsvolle Massnahmen zur Behebung der innerstädtischen Verkehrsprobleme bisher ausgeblieben sind, und riefen die Parlamentarier auf, sich für die im Agglomerationsprogramm vorgesehenen Projekte stark zu machen.

Zum Abschluss der Versammlung wurde der abtretende Ständerat Georges Theiler von der ehemaligen Parteipräsidentin und Grossstadträtin Trudi Bissig-Kennel würdevoll mit einem grossen Dankeschön verabschiedet.

Weiter Auskünfte erhalten Sie bei:
FDP.Die Liberalen Stadt Luzern, Fabian Reinhard, Parteipräsident,
041 511 22 50 der 079 703 94 14.